



Olivier et Simon Thibault

Bien implantés dans leur milieu, Olivier et Simon Thibault savent faire parler d'eux soit par leur accordéon, soit par leur voix. Alors que le jeune Olivier ne cesse d'accumuler les honneurs malgré son jeune âge, armé de son instrument de prédilection, son cousin Simon est en voie de faire sa marque dans la chanson avec la parution d'un tout nouvel album. Des jeunes hommes qui réalisent leur plein potentiel au cœur même de leur communauté vaut certainement la mention de fier Haut-Gaspésien.

